



Änderungsantrag

der Abgeordneten **Harald Güller, Inge Aures, Klaus Adelt, Alexandra Hiersemann, Christian Flisek, Florian Ritter, Stefan Schuster, Dr. Simone Strohmayer, Arif Taşdelen, Margit Wild SPD**

Haushaltsplan 2019/2010;

hier: Qualifizierte Bildung und Ausbildung im Landkreis Wunsiedel stärken: Förderung der Staatlichen Fachschule für Produktdesign in Selb (Kap. 05 16 Anlage S)

Der Landtag wolle beschließen:

Im Epl. 05 (Staatsministerium für Unterricht und Kultus) wird in der Anlage S (Sonderausweis der staatlichen Hochbaumaßnahmen) in Kap. 05 16 (Staatliche Berufsfachschulen, Fachschulen und Fachakademien) ein neuer Planungstitel für die Staatliche Fachschule für Produktdesign in Selb mit 500,0 Tsd. Euro für das Jahr 2019 und 1.000,0 Tsd. Euro für das Jahr 2020 ausgebracht.

Begründung:

Da die Fachschule mittlerweile aus allen Nähten platzt, ist ein Neubau dringend erforderlich. Er soll auf dem ehemaligen Gelände der Firma Hutschenreuther mit Gesamtkosten in Höhe von 18 Mio. Euro entstehen. Das jetzige Schulgebäude an der Weißenbacher Straße ist nicht mehr zeitgemäß, Es wurde 1921 errichtet und im Jahr 1984 umgebaut. Mit einem Neubau soll die Zahl der Absolventen auf jährlich 50 erhöht werden. Der Neubau soll insgesamt ein Jahr dauern. Im September 2021 soll der Unterricht im neuen Gebäude von statten gehen.

In der Staatlichen Fachschule für Produktdesign in Selb erarbeiten junge Menschen vielfältige Lösungen für die Automobilindustrie. Ziel der Schulleitung ist es, die Schule so zu entwickeln, dass man unter realen Bedingungen arbeiten kann. Dadurch werden die Absolventen sowie die Produkte noch interessanter für die Automobilindustrie, wo die Schule einen hervorragenden Ruf genießt. Sie befasst sich beispielsweise auch mit Behandlungsstühlen für Arztpraxen, modernen Einrichtungen für die Gastronomie, Lautsprecherboxen oder Verpackungsmaterial.

Der Freistaat Bayern sollte daher ein deutliches Signal für qualifizierte Bildung und Ausbildung im Landkreis Wunsiedel durch einen Neubau der Staatlichen Fachschule für Produktdesign in Selb setzen.